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le /o Presqu'î/e à Cuéronde, Ies responsobles du Lions
: 400 € à quotre ossociotions de porents d'enfonts han-
:'1 et Petit pos.

se l7 h. [occasion de trouver vaisselle, l inge de
ale maison, mais aussi vêtements, l ivres et jouets
- à à des prix modiaues.

l imite à lo commune", onl
estimé Jean-Claude Empereur
c t  Ph i l innc  ln r  ran

Terrain de discorde
Autre sujet de discorde, le vote
d 'un passage de serv i tude à
hauteur  du loB de l 'avenue
. . 1 , ,  t : + + ^ . - l  - , , .  l -  ^ l - ^ ^  . . { ^
u u  L t t L U I c l ,  > u r  r o  P r o 6 , c  u c

Sainte-Marguerite, afin de pro-
longer le chemin côtier et de
nréqenrer la {alaice Cette servi-
t r  r r le  do  4  m r lo  l : roc  renré-
q ê n t : n t  1 ? Q  m ;  a  â t e  z t t o -

m e n t é e  d e  1  8 4  m '  s u  r
d e m a n d e  d c  l , a  v i l l e  n â r  u n
rnoraeâ '  r  de  nar re l le  àDna" te .

nant  à la  société Sogesdev.
Cette dernière a accepté de
s'en défaire, en échange d'une
parcelle de 208 m' située sur
lo eâ+a Àa c: nrnnriété

Mais cet te pet i te  parcel le  a
mis le feu aux poudres, quand
Xavier de la Fouchardière s'est
f a i i  l e  nn r t c -na rn l c  d r r  r o l l ec -
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t i f  d e s  a s s o c i a t i o n s  e t  d e
ProSiMar (protection environ-
nemen t )  Cec  de rn i è res  sou -
L ^ ; + ^ ; ^ - +  ^ ^  ^ { { ^ +  - - l . ^ + ^ .
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e l l eq -mêmec  cene  na rce l l e  e [
la  rendre au domaine publ ic .
"Nous  ne  souho i t ons  pos
qu'une portie du potrimorne
communol sur le Iitlorol soit
hrar lée Dartr  r lnc anérol ton
immnh i l i è re  àc  n l t t < "  :  l anCé

l 'é lu  de Pornichet  a l ternance.
Mais selon Jacques Lambert
e t  l e  I  a d i o i n t  R o l a n d
Allaire, "le chemin côtier o
besoin de cet te serv i tude
oqrondie pour subsister et
^ " ^ '  ' r  t ê  . À - f  ^ t  à a  r n t  t c  l o c
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n i é f o n s  l a  S o o e c , d e v  n e
rériera naq \ôn terroin. dont
nous ovons besoin, sons une
compensot ion .  Ou o lo rs ,
r i i teç -no t t .s  oue l  es t  vo t re
secret ?"

Conseil municipal

Les élus se sont mis en boîte
La séance du conseil
municipal  de lundi
soir a été entièrement
fi lmée par France 3
Ouest, dans le cadre
du congrès des maires
2007. Autant dire
que les élus ont offert
de la matière aux
journal istes. . .
Hasard du calendr ier  conve-
nant  à l 'équipe de tournage,
c ' e s t  P o r n i c h e t  q u i  a  é t é
c h o i s i  o o u r  r e o r é s e n t e r  l e
fonctionnement de la démo-
cratie locale. Est-ce la caméra
au i  au ra  exace rbé  l es  t en -
s ions ? Le maire et  les lea-
d e r s  d e  l ' o p o o s i t i o n  a u
consei l  lundi  so i r  se sont  en
effet... mis en boîte.
D è s  l ' o u v e r t u r e ,  J a c q u e s
Lambert  a aopelé les é lus à
vo te r  une  mo t i on  v i san t  à
d e m a n d e r  a u x  c o n s e i l l e r s
pornichétins de se position-
ner face à la suppression de
deux  j uges  d ' i ns t ruc t i on  du
Tr ibunal  de grande instance
de Saint -Nazaire.  "C'est  un
recul de lo justice de proximi-
té, et une fousse économie
puisque les quelque 3oo o0O
j ustici obles d e So i n t- N ozo i re
d e v r o n t  s e  d é p l o c e r  à
Nontes". a-t-i l  orotesté. Une
mot ion à laquel le  n 'ont  pas
souhaité DarticiDer les élus de
l'ooposition. "Cette dél i béro-
tion n'est pos de notre com-
nétqnre înr  cn fonf  nt t 'é lus

muntctDoux. notre tocne se

Les élus ont voté l'oménogement d'un possoge de seruitude à Sointe:
Morguerite, ofin de prolonger le chemin côtier et de préserver la foloise

France .1 Ouest o filmé toute lo séonce du conseil municipol


